

Les Mulhousiennes : « On vient toutes contribuer à quelque-chose »

mplusinfo.fr/les-mulhousiennes-on-vient-toutes-contribuer-a-quelque-chose-mulhouse/

Christophe Schmitt

31 mars 2023



Catherine Kohler

Téléchargez notre application mobile pour [Android](#) ou pour [iPhone](#) !

Temps de lecture : 3 minutes

Les inscriptions pour la 10e édition de la course-marche Les Mulhousiennes ouvrent ce samedi 1er avril, avec une nouveauté : les hommes peuvent également participer. Coup de projecteur sur Isabelle Walter, qui n'a manqué aucune édition de cette course caritative.

La course-marche Les Mulhousiennes fêtera son (déjà !) dixième anniversaire, les 16 et 17 septembre prochains. Pour la dixième édition de cette course solidaire dont les fonds sont reversés à des associations engagées dans la lutte contre le cancer, pas moins de 8 000 participants, dont 2 000 hommes (voir l'encadré) sont attendus. Et nul doute que la Mulhousienne Isabelle Walter devrait prendre part à cette grande fête. Si l'on braque un projecteur sur cette participante, ce n'est pas parce qu'elle est la gagnante de la dernière édition (il s'agit d'Adeline Laurent, en 18:30), mais parce qu'elle n'a manqué aucune édition des Mulhousiennes.

« Une manière de contribuer à une cause »

« J'ai découvert cette course parce que je connaissais certaines des organisatrices, confie Isabelle Walter. Je suis une coureuse du dimanche, je ne cours pas en compétition mais vraiment pour le plaisir, et c'est une manière de contribuer à une cause qui nous concerne toutes. » Quand elle évoque l'impressionnante vague rose qui s'élance du stade de l'III et s'étend sur le parcours de 5km, Isabelle Walter ne peut retenir son émotion : *« Quand on voit toutes ces filles converger vers le même endroit et courir pour la bonne cause, la sororité prend tout son sens, c'est très émouvant ! »*



Catherine Kohler 8 000 dossards sont mis en vente, dès le 1er avril.

600 000 € récoltés en neuf éditions

« Sportif ou pas, jeune ou moins jeune, de tous milieux, tout le monde porte le même t-shirt, il n'y a pas de différences, on vient toutes contribuer à quelque-chose », poursuit la participante aux neuf éditions. Ce quelque-chose, c'est l'impressionnante somme de 600 000€ qui a été levée depuis le début de l'aventure des Mulhousiennes, toujours pour financer des actions en lien avec la lutte contre le cancer. *« C'est génial, souffle Isabelle. Pour la majorité des participantes, c'est une petite somme, mais quand on voit ce que ça donne, c'est énorme, c'est classe ! C'est une initiative 100% altruiste, les organisatrices y mettent du cœur, c'est un juste retour d'être là le jour J ! »*

La 10e édition ouverte aux hommes

Depuis 2018, la course-marche s'est ouverte aux enfants et c'est presque naturellement qu'Isabelle a inscrit les siens et assure qu'ils y ont pris goût. Pour la 10ème édition, qui aura lieu les 16 et 17 septembre prochains, son mari pourra également être de la partie, puisque 2 000 dossards seront ouverts aux hommes. *« Je pense qu'il viendra volontiers, c'est chouette que les hommes puissent aussi participer, je crois qu'on faisait des jaloux ! C'est plus inclusif, s'amuse Isabelle Walter. Et l'essentiel est qu'il y ait du monde ! »*

Plein de surprises

Du monde, il y en aura, pour profiter de ce moment unique, faire un peu de sport et surtout, soutenir une cause. Il y a aussi de fortes chances qu'Isabelle Walter soit de la partie pour cette 10e édition : *« J'aime l'atmosphère qui se dégage de cet événement, c'est très joyeux et ça nous fait bouger. Dans le monde dans lequel on vit, c'est bien d'avoir ce type de manifestations bon enfant. Je pense que cette année, il y aura plein de surprises et que ça vaudra la peine d'y participer ! »*

En pratique

La course-marche Les Mulhousiennes aura lieu le dimanche 17 septembre, la course des enfants le samedi 16 septembre. Les inscriptions seront ouvertes dès le samedi 1er avril. Nouveauté cette année : la course s'ouvre aux hommes ! *« Pour le dixième anniversaire, on veut marquer le coup et faire évoluer la manifestation »,* confie Christelle Juville Di Giuseppantonio, la présidente de l'association Les Mulhousiennes.

Comme chaque année, plusieurs associations luttant contre le cancer bénéficieront du soutien des Mulhousiennes. Depuis le lancement de la course en 2014, pas moins de 600 000€ ont pu être récoltés, permettant de financer un parcours de santé adapté, de doter le service d'onco-pédiatrie du GHR d'une salle de jeux dédiée aux enfants fragilisés, ou encore de soutenir les actions de la Ligue contre le cancer...

Samedi 16 septembre pour les 4-15 ans (5€), dimanche 17 septembre pour la course-marche (13 € sans chrono, 15€ avec chrono). + d'infos et inscriptions sur lesmulhousiennes.com

Mots-clés : [2023](#), [Animations](#), [Course](#), [course à pied](#), [Course Les Mulhousiennes](#), [Course-marche](#), [Jeunes](#), [Les Mulhousienne](#), [Ligue contre la cancer du Haut-Rhin](#), [Ligue contre le cancer](#), [Mulhouse](#), [Mulhouse.fr](#), [Santé](#), [Sorties](#), [Sport](#)

Catherine Kohler